



Irán lidera producción de equipos médicos en Oriente Medio

Description

Irán ha reforzado su posición como uno de los principales fabricantes de equipos médicos en Oriente Medio. Las autoridades del país tienen la intención de garantizar un suministro estable y de alta calidad de productos mediante la introducción activa de nuevas tecnologías y el apoyo a los fabricantes locales. Así lo informa IRNA, socio de TV BRICS.

El Ministerio de Salud y Educación Médica de Irán destaca que el 50% de los equipos médicos utilizados en el país se producen a nivel nacional.

En los últimos cinco años, el número de empresas manufactureras en Irán se ha multiplicado por cinco, alcanzando las 2.000. El volumen de productos fabricados se ha cuadruplicado.

Las autoridades del país están implementando activamente sistemas de monitoreo y control de calidad para garantizar la seguridad y eficacia de los dispositivos médicos.

En particular, se ha lanzado un sistema para reportar problemas con equipos médicos y registrar electrónicamente las inspecciones, lo que permite supervisar y corregir los problemas de manera oportuna.

El Maipo/BricsTV

Imagen: vecstock_freepik

Date Created

Abril 2025